



KRAKATAU STEEL

Cilegon, 20 Desember 2016

Nomor : 277/Dir.SDM &PU-KS/2016
Lampiran : -
Perihal : Penundaan Beroperasinya Blast Furnace PT Krakatau Steel (Persero) Tbk

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
di Jakarta

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Krakatau Steel (Persero) Tbk
Bidang Usaha : Industri Baja
Telepon : 0254 - 372519
Faksimili : 0254 - 395178
Alamat surat elektronik (e-mail) : corsec@krakatausteel.com

1	Tanggal kejadian	20 Desember 2016
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penundaan Target Penyelesaian FBI (First Blow In) Proyek Blast Furnace PT Krakatau Steel (Persero) Tbk ("Perseroan"). Proyek BF ini bertujuan untuk meningkatkan daya saing produk Perseroan melalui penghematan biaya energi serta bertujuan untuk memanfaatkan secara optimum bahan baku lokal berupa bijih besi dan batubara.
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	Sehubungan dengan terdapat beberapa kendala dalam penyelesaian proyek Blast Furnace tersebut, penyelesaian FBI Proyek Blast Furnace Perseroan yang semula ditargetkan selesai berdasarkan kontrak pada akhir Desember 2016 mundur menjadi paling cepat pada akhir bulan Maret 2017. Adapun kendala-kendala yang dihadapi antara lain; 1. Perubahan Ruang Lingkup Pekerjaan dan Penyesuaian Nilai Proyek; 2. Permasalahan dan kondisi internal di konsorsium kontraktor.
4	Dampak terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha	Dampak dari penundaan beroperasinya Blast Furnace Perseroan adalah keterlambatan perolehan manfaat berupa penurunan biaya produksi.
5	Keterangan lain-lain	-

Demikian surat keterbukaan informasi ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik.

PT KRAKATAU STEEL (PERSERO) Tbk



Imam Purwanto

Direktur SDM & Pengembangan Usaha

Tembusan:

- Yth. Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia